



El lugar del hallazgo, bastión de los delincuentes venezolanos, se ubica en la periferia de la ciudad.

ES EL CUARTO UBICADO EN ESA TOMA DE ARICA, DONDE SE INSTALÓ EL TREN DE ARAGUA:

Seis meses es la data de muerte de un nuevo cuerpo enterrado y hallado en cerro Chuño

Junto a tres viviendas y enterrado a 1,5 metros debajo de una losa de cemento fue encontrado el jueves pasado un cuerpo humano al interior de una maleta. Fue el cuarto hallazgo de ese tipo desde junio de 2022 en la toma cerro Chuño, en Arica, base de operaciones de Los Gallegos, célula del Tren de Aragua.

Ayer se informó que la autopsia realizada en el Servicio Médico Legal reveló una data de muerte de seis meses. La fiscalía, en tanto, indicó que la víctima todavía no ha sido identificada.

Durante una intervención policial, en junio de 2022, fue encontrado un cuerpo enterrado junto a una casa que, según la PDI y el Ministerio Público, fue usada para torturas. En mayo de 2023 fueron ubicados otros dos cuerpos también enterrados debajo de una losa de cemento, a 1,5 metros de profundidad.